



梓川高等学校だより

発行 長野県梓川高等学校 第22号 平成26年11月11日 長野県松本市波田10000-1 tel.0263-92-2119 fax. 0263-91-1027
URL <http://www.nagano-c.ed.jp/azusa-hs> Eメール azusa-hs@nagano-c.ed.jp



～学校行事～

防災訓練

10月9日に防災訓練が行われました。山形消防署員の皆様に丁寧に指導していただきました。地震発生時の教室での対応および、2棟1階化学室からの出火を想定しグラウンドへの避難を訓練しました。



強歩大会



10月24日(金)に開催予定であった強歩大会は、学校近隣で昨年度を大幅に上回るクマの出没情報が寄せられていることもあり、残念ながら中止とさせていただきます。



長野県 HP より引用 (<http://www.pref.nagano.lg.jp/>)

開催に向け、多くのご協力をしてくださった方々にはご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。

1学年福祉体験学習&2学年修学旅行

いってきます!!



1学年は12月5日に地域の保育園、介護施設、デイサービスセンターで福祉体験学習を行う予定です。

また、2学年は高校生活最大の行事でもある修学旅行が12月4日～6日にひかえています。



公開授業・教育懇談会

10月30日に公開授業と教育懇談会を開きました。中学生69名を含む75名の方に授業を見学していただきました。その後、学校評議員・地域モニター・本校職員との間で教育に関する懇談会を開きました。多くのご意見をいただき、今後の学校運営に活かしていきたいと思っております。

【公開授業感想】

- 全員静かに集中して授業に取り組めていてすごいと思いました。どんな授業かたくさん知ることができました。
- どのクラスも楽しく集中していて、先輩方の授業に取り組む姿勢を見て梓川を受験したくなりました。
- 授業の様子を見るととても集中してやっていると見えました。学校内においてあるゴミ箱がキレイに分別されていてとても気持ちよかったです。

【教育懇談会意見】

- 最近の生徒は落ち着いている印象がある。礼儀正しい。
- 部活動を活発に行っており、中学生にとって良いイメージとなっている。
- 部活動加入率が高く、何かをやり遂げる生徒の前向きな姿勢が見て取れる。
- 地域行事に積極的に参加している。今後も地元とより多くの接点をもってほしい。

～生徒会だより～

生徒会選挙行われる!!

10月31日に生徒会選挙が行われました。今まで生徒会を引っ張ってきた3年生から2年生へとバトンタッチされます。

先輩方が築き上げてきたものにさらに自分たちの個性を加え、これからの梓川高校を作り上げていてくれます。

1年生からは副会長候補が4名立候補することとなり、5日に決選投票を行いました。



福祉ひろばまつり

10月5日に本校の生徒が波田地区福祉ひろばまつりに参加しました。準備や片付け、屋台の手伝いを通して地域の皆様との交流が深まりました。



放送部 教育長表敬訪問

10月9日に放送部が長野県教育長を表敬訪問しました。

放送部は本年度、大塚ショートフィルムフェスティバル 2014 中高生部門において、上高地線を舞台にしたドキュメンタリー作品「なぎさのランウェイ」でグランプリを受賞しました。



陸上部 北信越大会

第3位

10月26日に行われた北信越高等学校新人陸上競技大会において、**男子やり投3位**、**男子ハンマー投7位**となりました。



お知らせ

11月の行事

- 11月5日 1年副会長決選投票
- 11月13日 2学年性教育講話
- 11月18～20日 2学期期末考査
- 11月27日 生徒総会

12月の行事

- 12月4～6日 2学年修学旅行
- 12月5日 1学年福祉体験学習
- 12月18～25日 懇談会
- 12月26日 終業式
- 12月27～1月5日 年末年始休業

